

RENCONTRE | Saajidah Dauhoo, présidente de SOS Poverty :

« Il faut redonner son importance à une personne âgée »

À la tête de SOS Poverty, qu'elle a repris à la mort de son mari Yousouf Dauhoo, travailleur social, Saajidah Dauhoo vise à mener le combat contre la pauvreté autrement. Pour elle, l'éducation, l'information et l'amour pour son prochain sont les valeurs fortes qui peuvent faire reculer la souffrance. Saajidah Dauhoo a choisi de créer un espace de rencontre pour venir en aide aux mères dans le besoin tout en ayant à cœur d'ouvrir prochainement un *home* pour personnes âgées.

SOS Poverty a été créé par Yousouf Dauhoo et Eshan Abdool Raman. Saajidah Dauhoo travaillait encore à la municipalité de Port-Louis et, à la retraite, elle a

décidé de se consacrer entièrement aux défavorisés. « Au départ, les cours de "social leadership" pour former des leaders dans le milieu social ont attiré environ 1 000 postulants. C'est Cassam Uteem, alors président de la République, qui nous a fait avoir ce déclic lorsqu'il a voulu créer la Commission of Poverty en encadrant des enfants issus des poches de pauvreté. Il nous avait demandé de faire une étude de terrain pour identifier des enfants dans le

besoin. Il y avait alors beaucoup de pauvreté et un véritable fléau social à Vallée-Pitot. C'était difficile de trouver un financement adéquat car il n'y avait pas d'association. On a alors organisé des cours pour former des gens et, de là, nous est venue l'idée du nom SOS Poverty, comme un cri de cœur pour lutter contre la pauvreté », a expliqué Saajidah Dauhoo.

Présidente de SOS Poverty et mère de deux fils, Saajidah Dauhoo s'est sentie interpellée par cette noble cause. Pour elle, il était « inconcevable » que les enfants soient livrés à eux-mêmes et que les femmes restent en difficulté sans pouvoir faire entendre leur voix. « Je me suis sentie investie d'une mission et SOS Poverty a mis en place une crèche, une école maternelle et une école primaire. Notre logo est une ruche afin que tous ceux qui viennent autour d'elle deviennent des abeilles solidaires. C'est ainsi que SOS Poverty



Saajidah Dauhoo rêve d'un Day Care Center Home pour les vieux

Au fil du temps, Saajidah Dauhoo s'est aussi intéressée aux personnes âgées. D'ailleurs, dimanche dernier, lors de la Journée des Personnes âgées, elle les a

de venir aider nos vieux. On a besoin de jeunes volontaires, d'étudiants qui veulent faire de bonnes actions dans leur temps libre. »

Saajidah Dauhoo dit avoir

ANOU
PARTAZ
NOU
LAMIZIK

Samdi 21 Oktob
Apartir MIDI ziska 19er
CAUDAN WATERFRONT

ANOU
PARTAZ
NOU
LAMIZIK

- Partisipasion Volonter Artis & Mizisien Amater & Profesional
- Invitasion Kordial A Piblik Morisien